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更に他国の人々に役に立つクラブの活動や、ロータリー財団を含むプロジェクトすべてに協力

することであります。

　先端技術を集積する、けいはんな学研都市での地区大会が、いよいよ来月11月15日～16日、

あと1ヶ月余になりました。楽しい交歓と感銘深い講演に、ご家族共に全員参加で楽しみましょ

う。ホスト6ＲＣの皆さまには今日までご協力に感謝します。あと、もう一息、きめ細かい行

き届いた確認を各部門にわたりお一人お一人の力を発揮してくださいますようお願いします。

　＊京都で復帰後初の地区年次大会（同志社大学）戦災を被らなかったということで、京都が

第60地区になって最初の地区年次大会の開催地と決まりましたが、戦前、日本に始めて地区が

できた時の第1回大会も京都であったことが思い出されるとのことで、そして、日本のロータ

リークラブが復活した年度のＲＩ会長として、それに署名したアンガス・ミッチェルさんがこ

の大会にＲＩ会長代理として派遣されて来ました。第60地区第1回の地区年次大会は、1950年、

京都で開かれ､前夜懇談会は京都銀行集会所で、4月8日の大会第1日は同志社大学栄光館が会

場になりました。桜が例年より1週間も早く咲いた文字通りの「花の大会」となり、参加者は

30クラブから681人と記録にあります。大会はＲＩからの指示をそのまま忠実にプログラムに

組み、4つの奉仕ごとの講演なども行なわれました。

　奇しくも2004年大阪・京都での国際大会そして2005年ロータリー100周年を前にして21

世紀未来都市の関西文化学術研究都市けいはんなプラザで第1日目そして第2日目　本会議を

同志社大学京田辺キャンパスで開催できることは、不思議なご縁と喜んでおります。

　きっとロータリー地区史に残る有意義な地区大会にしましょう。そしてボトムアップで会員

家族全員の参加で大きな盛り上がりを期待しております。

　本月の職業奉仕月間と米山月間の行事を通じて社会貢献しておるロータリーの認識を深めま

しょう。職業奉仕の理想を最も手近かに日常実践するようロータリアンとクラブに強調しよう。

日本や世界を取り巻く社会構造の変化の中、厳しい経済環境にも関わらず、ロータリアンの国

際奉仕事業として日本で勉学・研究に励んでいる米山奨学生への援助は続けられています。一

方、日本とアジアを始めとする国々との“架け橋”となる新世代の育成はますますその重要性

を増しています。

　日本で学んだ学問や技術が人類の発展と平和の創造に貢献され、日本のロータリアンが主体

的で、ロータリーの国際奉仕を身近に感じられる奨学事業であります。ロータリアン一人ひと

りが国際奉仕の実践として寄付金の拡大をしよう。そして、ロータリアンと米山奨学生との心

を育てる国際奉仕であり、奨学金による経済的支援だけでなく、世話クラブとカウンセラー制

度による心の通った支援が特徴であります。奨学生や学友を卓話に招き、身近な国際奉仕活動

の意義を会員が知る月間にしましょう。

◇ 100周年活動計画カレンダーを点検しよう

◇ ＲＩ会長賞の各カテゴリーの推奨活動の項目を検討し達成しよう、

　 そして受賞資格を取得しよう

◇ 12月家族月間の企画を検討しよう

以上、の実現に、お1人おひとりの「手を貸そう」ではありませんか。

不思議なご縁が嬉しい

心の架け橋

お願い

ガバナーメッセージ ガバナーメッセージ

国際ロータリー第2650地区

2003～2004年度 ガバナー

Lend a Hand ─ 手を貸そう
2003-2004年国際ロータリーテーマを実行しよう

「ロータリーは立っています」

福 井 正 典

永遠不滅の岩が土台です

世界的親交をはかろう

他国の人々に手を貸そう

　｢いまはもう秋｣という歌を口ずさみたくなる季節です。この「秋」に「手」を添えた「　（た

ばねる）」という字をご存知ですか。これは「たばねる」の原字です。お互いの手をたばね、手

を貸してロータリー活動を展開したいものです。

　会長、幹事の皆さま、会長、幹事のお仕事も3ヶ月が早や過ぎました。皆様本来の実力を発

揮していただき、さわやかな秋にご自愛の上ロータリークラブライフを満喫していただきたい

と考えます。

　公式訪問も回を重ね、クラブを訪問するごとに、各クラブ共に特色ある奉仕活動を実践され

ておる様子を伺い、心強く勉強させていただいております。「ロータリーの永遠不滅」を実感し

ております。

　ＩＭ　10月 4日（土）福井ホスト勝山、10月 11日（土）第4組奈良ホスト平城京で全部終

りました。講師、ゼネラルリーダー、カバナー補佐、地区事務所の指導に感謝し、友愛と奉仕

の理想の輪が拡がり、ホストクラブのみなさまのご苦労に心からお礼申し上げます。

「ロータリーの永遠不滅」　

　かつてポール・ハリスはいいました。「世の中がどんなに変わっても嵐が荒れ狂ってもロータ

リーは立っています。なぜでしょうか？どのようにして、なぜなら、ロータリーは恐れや抗争

や猜疑心を土台とせず、友情、寛容、人の役に立つことという永遠不滅の岩を土台としている

からです。友情・寛容・人の役に立ちましょう。

　ロータリー綱領　第４　奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人の世界的親交に

よって、国際間の理解と親善と平和を推進すること。

　即ち、国際奉仕であります。

　国際奉仕　ロータリーの第4奉仕部門はロータリアンが、国際理解、親善、平和を推進する

ために、実施できることすべてからなる。その方法は他国の人々、その文化、慣習、業績、抱負、

問題を知ることであり、また旅行や国際大会出席による個人交流であり、読書や文通であり、



2　　Governor's Monthly Letter 2003.10.15 Governor's Monthly Letter 2003.10.15　　3

更に他国の人々に役に立つクラブの活動や、ロータリー財団を含むプロジェクトすべてに協力

することであります。

　先端技術を集積する、けいはんな学研都市での地区大会が、いよいよ来月11月15日～16日、

あと1ヶ月余になりました。楽しい交歓と感銘深い講演に、ご家族共に全員参加で楽しみましょ

う。ホスト6ＲＣの皆さまには今日までご協力に感謝します。あと、もう一息、きめ細かい行

き届いた確認を各部門にわたりお一人お一人の力を発揮してくださいますようお願いします。

　＊京都で復帰後初の地区年次大会（同志社大学）戦災を被らなかったということで、京都が

第60地区になって最初の地区年次大会の開催地と決まりましたが、戦前、日本に始めて地区が

できた時の第1回大会も京都であったことが思い出されるとのことで、そして、日本のロータ

リークラブが復活した年度のＲＩ会長として、それに署名したアンガス・ミッチェルさんがこ

の大会にＲＩ会長代理として派遣されて来ました。第60地区第1回の地区年次大会は、1950年、

京都で開かれ､前夜懇談会は京都銀行集会所で、4月8日の大会第1日は同志社大学栄光館が会

場になりました。桜が例年より1週間も早く咲いた文字通りの「花の大会」となり、参加者は

30クラブから681人と記録にあります。大会はＲＩからの指示をそのまま忠実にプログラムに

組み、4つの奉仕ごとの講演なども行なわれました。

　奇しくも2004年大阪・京都での国際大会そして2005年ロータリー100周年を前にして21

世紀未来都市の関西文化学術研究都市けいはんなプラザで第1日目そして第2日目　本会議を

同志社大学京田辺キャンパスで開催できることは、不思議なご縁と喜んでおります。

　きっとロータリー地区史に残る有意義な地区大会にしましょう。そしてボトムアップで会員

家族全員の参加で大きな盛り上がりを期待しております。

　本月の職業奉仕月間と米山月間の行事を通じて社会貢献しておるロータリーの認識を深めま

しょう。職業奉仕の理想を最も手近かに日常実践するようロータリアンとクラブに強調しよう。

日本や世界を取り巻く社会構造の変化の中、厳しい経済環境にも関わらず、ロータリアンの国

際奉仕事業として日本で勉学・研究に励んでいる米山奨学生への援助は続けられています。一

方、日本とアジアを始めとする国々との“架け橋”となる新世代の育成はますますその重要性

を増しています。

　日本で学んだ学問や技術が人類の発展と平和の創造に貢献され、日本のロータリアンが主体

的で、ロータリーの国際奉仕を身近に感じられる奨学事業であります。ロータリアン一人ひと

りが国際奉仕の実践として寄付金の拡大をしよう。そして、ロータリアンと米山奨学生との心

を育てる国際奉仕であり、奨学金による経済的支援だけでなく、世話クラブとカウンセラー制

度による心の通った支援が特徴であります。奨学生や学友を卓話に招き、身近な国際奉仕活動

の意義を会員が知る月間にしましょう。

◇ 100周年活動計画カレンダーを点検しよう

◇ ＲＩ会長賞の各カテゴリーの推奨活動の項目を検討し達成しよう、

　 そして受賞資格を取得しよう

◇ 12月家族月間の企画を検討しよう

以上、の実現に、お1人おひとりの「手を貸そう」ではありませんか。

不思議なご縁が嬉しい

心の架け橋

お願い

ガバナーメッセージ ガバナーメッセージ

国際ロータリー第2650地区

2003～2004年度 ガバナー

Lend a Hand ─ 手を貸そう
2003-2004年国際ロータリーテーマを実行しよう

「ロータリーは立っています」

福 井 正 典

永遠不滅の岩が土台です

世界的親交をはかろう

他国の人々に手を貸そう

　｢いまはもう秋｣という歌を口ずさみたくなる季節です。この「秋」に「手」を添えた「　（た

ばねる）」という字をご存知ですか。これは「たばねる」の原字です。お互いの手をたばね、手

を貸してロータリー活動を展開したいものです。

　会長、幹事の皆さま、会長、幹事のお仕事も3ヶ月が早や過ぎました。皆様本来の実力を発

揮していただき、さわやかな秋にご自愛の上ロータリークラブライフを満喫していただきたい

と考えます。

　公式訪問も回を重ね、クラブを訪問するごとに、各クラブ共に特色ある奉仕活動を実践され

ておる様子を伺い、心強く勉強させていただいております。「ロータリーの永遠不滅」を実感し

ております。

　ＩＭ　10月 4日（土）福井ホスト勝山、10月 11日（土）第4組奈良ホスト平城京で全部終

りました。講師、ゼネラルリーダー、カバナー補佐、地区事務所の指導に感謝し、友愛と奉仕

の理想の輪が拡がり、ホストクラブのみなさまのご苦労に心からお礼申し上げます。

「ロータリーの永遠不滅」　

　かつてポール・ハリスはいいました。「世の中がどんなに変わっても嵐が荒れ狂ってもロータ

リーは立っています。なぜでしょうか？どのようにして、なぜなら、ロータリーは恐れや抗争

や猜疑心を土台とせず、友情、寛容、人の役に立つことという永遠不滅の岩を土台としている

からです。友情・寛容・人の役に立ちましょう。

　ロータリー綱領　第４　奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人の世界的親交に

よって、国際間の理解と親善と平和を推進すること。

　即ち、国際奉仕であります。

　国際奉仕　ロータリーの第4奉仕部門はロータリアンが、国際理解、親善、平和を推進する

ために、実施できることすべてからなる。その方法は他国の人々、その文化、慣習、業績、抱負、

問題を知ることであり、また旅行や国際大会出席による個人交流であり、読書や文通であり、



4　　Governor's Monthly Letter 2003.10.15 Governor's Monthly Letter 2003.10.15　　5

１１月はロータリー財団月間です １１月はロータリー財団月間です

寄付して何を得るのかと、人々に聞かれた時

《人は人生から何を得たいと願うのでしょうか？

幸せ、喜び、平和です》と、私はこう答えます。

私たちは、与えたものよりも遥かに大きなも

のを享受しているのです。

（大口寄付者・ケーブル氏）

≪あなたの寄付で出来る事とは？≫　

100ドルでは「ジンバブウェの村に新しい井

戸が4個できる」「インドで3軒の白内障手術

ができる」「バングラデシュのマラリアを防ぐ

蚊帳が35世帯分贈れる」等ができ、1,000ド

ルでは ｢児童 3,700 人にポリオ・ワクチンの

投与｣｢300 人に浄水を供給する資材提供｣ 等

ができる。世界中のロータリアンは、財団に

惜しみない寄付金を出して、165ヶ国以上・

何百万人の生活に恵まれない人々に手を差し

伸べている。

　その寄付には、今日を支援する『年次寄付』

と、明日を確保するための『恒久基金寄付』

と二つのニーズに応える寄付方法がある。｢年

次寄付｣の年次プログラム基金は、ロータリー

財団の礎石であり、ロータリアンの絶えざる

年次寄付があればこそ、国際親善奨学金・研

究グループ交換・マッチンググラント等のプ

ログラムを繰り返し展開することが出来るの

ある。また財団の将来を強固なものにするた

めの「恒久基金寄付」の基金は、累計額がす

でに米貨13,000万ドルを超えており、永久に

投資され基金からの収益のみがロータリー財

団プログラムに使われている。

　当委員会は≪年次寄付・一人当たり150ドル、

恒久基金・各クラブベネファクター3名以上

≫を本年度目標額に掲げ活動している。その

方策として、年次寄付については ｢財団友の会｣

へ 100ドル以上の入会勧誘の促進、恒久基金

については、ベネファクター協力会の活用な

どを徹底推進しております。

　さて財団月間を迎えるに当たり『あなたの

財団寄付目標額は、年間何ドルですか？』と

お聞きしたい。多分「財団委員長に頼まれたら、

仕方がない」と思っておられるロータリアン

が多くいることでしょう。しかし地区内 94

クラブそれぞれの事情がありますが『各ロー

タリアンが財団を理解して、自主的に財団寄

付目標額を設定する』ことが、寄付増進の基

本となるのではなかろうか。

2003-2004年度 地区財団年次寄付・財団恒久基金委員会

委員長　勝 見 秀 憲 (守山RC)

年間何ドルですか、あなたの財団寄付目標額は？

　地区補助金の条件は地域社会のためになる
こと、ロータリアンが汗を流す活動をするこ
との二つが必須です。
　ロータリーの真の未来は、世界中の小さな
地域社会の奉仕活動にあると確信しています。
地区補助金を有効に使用していただくことが、
ロータリー財団の強化につながり、ロータリー
の夢を実現していただければと考えています。

補助金を適切に実施するには、
A.ロータリー財団の補助金は、次の条件を備
　えていなければなりません。
1. プロジェクト実施に当たるロータリアンが
　直接自ら参加することを推進します。
2. ロータリー財団の支援を受けるプロジェク
　トは、援助受領地域の真の人道的ニーズを
　満たすようなものでなければなりません。
3. 恒久的な財団、信託、恒久的に利子を生む
　預金口座を開設しないこと。
4. 次の人は補助金から直接の恩恵受けること
　はできません。ロータリアン、ロータリー
　クラブ、地区、ロータリー関係組織、国際ロー
　タリーの職員。
5.既存のロータリー財団または他のロータリー
　提唱プログラムと重複してはなりなせん。
6. 補助金を授与すること以外にロータリー財
　団も国際ロータリーも責任を負いません。
7. 申請書に記入漏れがなく、申請期日中に提
　出します。この条件が守られないときはそ
　の旨の説明をつけて申請書を返送します。
8. ワクチンと予防接種を含むプロジェクトに
　ついてはポリオプラス・プログラムと世界
　保健機構の基準・手続・方針に従うこと。
9. 既に開始したプロジェクト、進行中のプロジェ
　クト、ロータリー以外の団体が主として提
　唱する活動についてはクラブ・地区に補助
　金を支払いません。プロジェクト開始前にロー
　タリー財団管理委員会の審査と承認を受け
　たプロジェクトだけに補助金が授与されます。

B.補助金を使うことができないもの

次のものに補助金を使うことはできません。
1.土地と建物の購入。建設を伴う補助金の場合、
　財団は、建設完了まで補助金を授与しません。
2.個人が日常の生活、仕事等活動する建物の
　建築及び改築。
　（例外：貧しい家族のための低価格のシェルター建築）

3.個人・協力団体で働く人または受益者の給与、
　給付金、謝礼。
4.いかなる団体であっても、運営費や管理費
　に充てること。
5.高校卒業後の教育活動、研究、専門的活動。
6. 特定の受益者、協力団体、プロジェクトの
　過剰の支援。
7. 明確に認められている場合を除き、海外に
　旅行する費用。

地区補助金としてふさわしいプロジェクト

2003-2004年度 地区財団補助金委員会

委員長　公 文 俊 一 (京都北東RC)

ロータリー財団の新プログラム「地区補助金」

プロジェクトの内容 ふさわしいプロジェクト 不適格なプロジェクト

ロータリアンが自ら植
樹する場合

病院、養護ホームなど
不特定多数の人が利用
できるような施設への
寄贈

被災地へ毛布などを寄
贈

辞書などを在日外国人
組織やグループに寄贈、
会場費

設置

お祭りや行事の一部が
ロータリーの主催であ
れば可

優勝旗、賞状、グラン
ドの使用料、ユニフォー
ムなどは適切

会場費、プログラム、
ちらしなどは適切、演
奏者がプロの場合、出
演料が認められる場合
もある

ゴミを拾うためのビニー
ル袋などは適切、拾っ
た後、協力してくれた
子供達にお弁当やジュー
スを出すのは可

植 樹

車 椅 子 の 寄 贈

災 害 救 援

識 字

遊 具

お祭りや行事への協賛

ス ポ ー ツ 大 会

コ ン サ ー ト

ゴ ミ 拾 い

市役所や他団体に現金
を寄贈し、植樹を請け
負ってもらう場合

近所の足の悪い人など
特定の人に贈る場合

金銭を贈る

講師への謝礼

建築

他団体の主催するもの
は不可

優勝の賞金は不可、ロー
タリアンが審判や会場
の誘導などに参加しな
ければ不可

入場料をとるのは不可

同行したロータリアン
のお弁当は不可
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委員長　勝 見 秀 憲 (守山RC)

年間何ドルですか、あなたの財団寄付目標額は？

　地区補助金の条件は地域社会のためになる
こと、ロータリアンが汗を流す活動をするこ
との二つが必須です。
　ロータリーの真の未来は、世界中の小さな
地域社会の奉仕活動にあると確信しています。
地区補助金を有効に使用していただくことが、
ロータリー財団の強化につながり、ロータリー
の夢を実現していただければと考えています。

補助金を適切に実施するには、
A.ロータリー財団の補助金は、次の条件を備
　えていなければなりません。
1. プロジェクト実施に当たるロータリアンが
　直接自ら参加することを推進します。
2. ロータリー財団の支援を受けるプロジェク
　トは、援助受領地域の真の人道的ニーズを
　満たすようなものでなければなりません。
3. 恒久的な財団、信託、恒久的に利子を生む
　預金口座を開設しないこと。
4. 次の人は補助金から直接の恩恵受けること
　はできません。ロータリアン、ロータリー
　クラブ、地区、ロータリー関係組織、国際ロー
　タリーの職員。
5.既存のロータリー財団または他のロータリー
　提唱プログラムと重複してはなりなせん。
6. 補助金を授与すること以外にロータリー財
　団も国際ロータリーも責任を負いません。
7. 申請書に記入漏れがなく、申請期日中に提
　出します。この条件が守られないときはそ
　の旨の説明をつけて申請書を返送します。
8. ワクチンと予防接種を含むプロジェクトに
　ついてはポリオプラス・プログラムと世界
　保健機構の基準・手続・方針に従うこと。
9. 既に開始したプロジェクト、進行中のプロジェ
　クト、ロータリー以外の団体が主として提
　唱する活動についてはクラブ・地区に補助
　金を支払いません。プロジェクト開始前にロー
　タリー財団管理委員会の審査と承認を受け
　たプロジェクトだけに補助金が授与されます。

B.補助金を使うことができないもの

次のものに補助金を使うことはできません。
1.土地と建物の購入。建設を伴う補助金の場合、
　財団は、建設完了まで補助金を授与しません。
2.個人が日常の生活、仕事等活動する建物の
　建築及び改築。
　（例外：貧しい家族のための低価格のシェルター建築）

3.個人・協力団体で働く人または受益者の給与、
　給付金、謝礼。
4.いかなる団体であっても、運営費や管理費
　に充てること。
5.高校卒業後の教育活動、研究、専門的活動。
6. 特定の受益者、協力団体、プロジェクトの
　過剰の支援。
7. 明確に認められている場合を除き、海外に
　旅行する費用。

地区補助金としてふさわしいプロジェクト

2003-2004年度 地区財団補助金委員会

委員長　公 文 俊 一 (京都北東RC)

ロータリー財団の新プログラム「地区補助金」

プロジェクトの内容 ふさわしいプロジェクト 不適格なプロジェクト

ロータリアンが自ら植
樹する場合

病院、養護ホームなど
不特定多数の人が利用
できるような施設への
寄贈

被災地へ毛布などを寄
贈

辞書などを在日外国人
組織やグループに寄贈、
会場費

設置

お祭りや行事の一部が
ロータリーの主催であ
れば可

優勝旗、賞状、グラン
ドの使用料、ユニフォー
ムなどは適切

会場費、プログラム、
ちらしなどは適切、演
奏者がプロの場合、出
演料が認められる場合
もある

ゴミを拾うためのビニー
ル袋などは適切、拾っ
た後、協力してくれた
子供達にお弁当やジュー
スを出すのは可

植 樹

車 椅 子 の 寄 贈

災 害 救 援

識 字

遊 具

お祭りや行事への協賛

ス ポ ー ツ 大 会

コ ン サ ー ト

ゴ ミ 拾 い

市役所や他団体に現金
を寄贈し、植樹を請け
負ってもらう場合

近所の足の悪い人など
特定の人に贈る場合

金銭を贈る

講師への謝礼

建築

他団体の主催するもの
は不可

優勝の賞金は不可、ロー
タリアンが審判や会場
の誘導などに参加しな
ければ不可

入場料をとるのは不可

同行したロータリアン
のお弁当は不可



6　　Governor's Monthly Letter 2003.10.15 Governor's Monthly Letter 2003.10.15　　7

１１月はロータリー財団月間です １１月はロータリー財団月間です

　G.S.E.( 研究グループ交換 )は、1965年に発

足したロータリー財団の国際交流プログラム

です。我が2650地区は 1971－ 72年度から

はじまり、今年度は21回目を迎えました｡

　G.S.E. プログラムは､事業や専門職務の経験

の浅い若い人々に､ 文化と職業に関するまた

とない交流の機会を与えます｡ 本プログラム

の目的は､ 地元社会のニーズや国際化の進む

職場のニーズに対応できるよう､ 若い成人の

専門的職能や指導力を磨くことです｡

　具体的には､ ロータリアンの団長1名と25

歳から40歳までの青年職業人4－6名がチー

ムを編成し､異なる地区とチームを交換し､約

5週間ホームステイを通じて、自分の職業や

その国の文化を勉強し､ 国際親善活動を行う

ことです｡

　このときの旅費が､ ロータリー財団から往

復航空券という形で支給されます｡ この支給

される旅費ですが､ 昨年度より 2年にわたる

G.S.E. がスタートし、2年の場合はお互いの地

区にWF(国際財団活動資金)が支給されますが､

単年度の交換においては､ 一方の地区にしか

WFが支給されず､ もう一方の地区はDDF( 地

区財団活動資金 )を使ってプログラムを行う

ことになりました｡

　今年度はオーストラリアシドニー郊外の第

9680地区とのG.S.E. が決定しており、相手地

区がWFを受け取り我が地区はDDFを使って

単年度にて行うこととなっています｡

　受入の時期ですが､ 10月20日から11月24

日までとなっています｡ この滞在期間中、奈

良RC・滋賀湖北RC・鯖江北RC・京都八幡RC・

京都嵯峨野RCの5クラブに受入していただく

ことになっています｡ ご苦労をおかけします

が宜しくお願い申し上げます｡ 11月 14－ 16

日の地区大会の時に彼らを見かけましたら、

気軽に声をかけてあげてください｡

　一方派遣の方ですが､ 2004年の 2月 18日

から 3月 24日までとなっており、3月 19－

21日のニューキャッスルでの地区大会に参加

します｡日本チームも9月21日の団員選考試

験にて4名の団員が決定し､坂本団長 (京都八

幡 RC) のもとで約 6ヶ月間研修に勤しみ、相

手地区で立派な成果を上げてこられるものと

確信しております｡

　このすばらしい国際交流プログラムのため

にも､ ロータリー財団に皆様方からの浄財を

宜しくお願い申し上げます｡今後もこのG.S.E.

プログラムがさらに発展することを願ってや

みません｡

◆シドニー (Ｄ .9680)チーム滞在スケジュール◆
10月20日　　　　    　関西空港に到着
10月20日～10月27日　奈良RC受入
10月27日～11月  3日　滋賀湖北RC受入
11月  3日～11月  9日　鯖江北RC受入
11月10日～11月17日　京都八幡RC受入
11月17日～11月23日　京都嵯峨野RC受入
11月24日　　　　    　関西空港より帰国

【シドニー (Ｄ .9680)チームメンバー紹介】
団長　Mr.Graham Spong FAICD(66才 )
　　　IBMに長年勤務、Pittwater ロータリークラブパス
　　　ト会長ヨットが趣味。
団員　Ms.Debra McKenzie (39才 )
　　　ワイオン市議会の事業計画のマネージャー (土地
　　　利用及び建築開発の管理)。ゴルフが趣味｡
団員　Ms.Kelli Ponting(26才 )
　　　ｅ -ビジネス・オンデマンドへの移行を支援する
　　　セールススペシャリスト。インターアクトクラブ
　　　パスト会長及びローターアクトクラブ現会長。料
　　　理が好き｡
団員　Ms.Seema Khatri(26才 )
　　　臨床研究員。シドニー大学で医学士を取得。
　　　薬品開発で医学博士号を取るため勉強中。
団員　Mr.Peter Quirk(31才 )
　　　銀行に勤める破産担当の弁護士｡
　　　現ローターアクト地区代表。

2003-2004年度 地区Ｇ.Ｓ.Ｅ.委員会

委員長　木 村 憲 一 (福井RC)

ロータリー財団とＧ.Ｓ.Ｅ.

　ロータリー財団は 1917 年に財団構想が提

唱されて以来、今年で 86周年を迎え、この

間RIと共にロータリー活動における車の両輪

として輝かしい発展をとげて参りました。

　財団奨学金・財団学友委員会はロータリー

財団が行っております多くのプログラムの中

でも、最も古く中心的な役割を果たしている

国際親善奨学金プログラム及び、2002 ～

2004年度より創設されました新しい世界平和

奨学金プログラムを運営する為、これらプロ

グラムの広報、奨学生派遣のための募集、選考、

オリエンテーションを行うと共に、帰国奨学

生 (学友 )による帰国報告会を行い、又ロータ

リー月間には各クラブへ卓話者として派遣す

るなどの機会を通じ学友会が積極的に活動を

行うようサポートする事にあります。

　国際親善奨学金プログラムは 1947 年に開

始され、2650地区においては1952年に宮野

成二氏 (前福岡大学学長 )を派遣して以来、今

日まで500名以上の奨学生を派遣しております。

昨2002年は当地区にとって50周年の節目の

年となり、2002年6月20日に50周年記念行

事として京都コンサートホールにおいて学友

によるチャリティーコンサートを開催し、そ

の収益金は国連難民高等弁務官事務所を通じ

アフガニスタンに送られました。

　このように 2650 地区は世界最多の奨学生

を派遣し、意義ある 50周年を迎えられまし

たのも、ひとえに当地区のロータリアンの皆

様の財団に対する御理解と御支援の賜もので

あり改めて厚く御礼を申し上げる次第です。

　2002～ 2004年度より創設されました世界

平和奨学金は、ロータリー財団が世界の一流

大学をパートナーとして、7つの国際問題研

究の為のロータリーセンターを設立し、「世界

理解と平和を推進する」というロータリー財

団の使命に基づき、自分の職業を平和と紛争

解決に捧げる姿勢と意志を持つ若い人たちに、

その為に必要な専門分野の実践的教育を行う

プログラムです。世界の7つの大学が各10名

を受け入れており、日本の受入校は国際基督

教大学 (大学院修士課程 )です。

　当委員会としましては今後も優秀な財団奨

学生を派遣すると共に、帰国奨学生が留学生

活で得た成果をロータリーに、社会に還元し

てゆくよう指導し、学友会活動を強力にサポー

トして参りたいと思います。

　会員の皆様の御支援、御協力を心よりお願

い申し上げます。

2003-2004年度 地区財団奨学金・財団学友委員会

委員長　西 村 宗 也 (京都RC)

１１月はロータリー財団月間です
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11月10日～11月17日　京都八幡RC受入
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　　　理が好き｡
団員　Ms.Seema Khatri(26才 )
　　　臨床研究員。シドニー大学で医学士を取得。
　　　薬品開発で医学博士号を取るため勉強中。
団員　Mr.Peter Quirk(31才 )
　　　銀行に勤める破産担当の弁護士｡
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2003-2004年度 地区Ｇ.Ｓ.Ｅ.委員会

委員長　木 村 憲 一 (福井RC)

ロータリー財団とＧ.Ｓ.Ｅ.
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１１月はロータリー財団月間です
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１１月はロータリー財団月間です Ｉ.Ｍ. 第３組

　世界でのポリオの現状とポリオ募金活動の
趣旨はガバナー月信１月号で紹介させて頂き
ましたので、今回はポリオ撲滅募金活動キャ
ンペーン (PEFC)委員会の活動をご紹介させて
いただきます。
　PEFC委員会が昨年度 (2002－ 2003)に設立
され一年間の主な活動は卓話を中心に広報活動、
寸劇、地域イベントへの協力、地区大会イベ
ント活動などに参加し地区ロータリアンに
PEFC活動のご理解を賜ってまいりました。特
に各クラブ地域で開催されます祭り等のイベ
ントへの参加を提唱させていただきクラブあ
げて地域住民の方々を巻き込んだキャンペー
ン募金活動を呼び掛けさせていただきました。
卓話は地区内94クラブ中、54クラブに訪問
いたしPEFC委員会の趣旨説明とポリオ募金の
意義をご理解いただき、募金の協力をお願い
しました。
　寸劇では、IMで京都3組、奈良4組の協力
を頂き世界の貧困地帯でポリオの犠牲になっ
ている山村の子供達の現状を舞台で演出し、
貧困地域での悲惨なポリオの現状を、劇を通
して訴えてきました。
　また、地域イベントへの参画はロータリー
活動を地域住民の方々にも理解していただく
PRの場と考え、イベント会場においてポリオ
の現状を写真展示・説明会などをお手伝いさ
せていただき、地域にも「ポリオ撲滅」の輪
を広めていただく募金活動をお願いしいたし
協力をさせていだきました。
　PEFC委員会にご相談を受け、地域イベント
会場で募金キャンペーン活動を企画され活動
していただいたクラブは、王寺 RC のチャリ
ティーコンサートや奈良ローターアクトが企
画された奈良祭りでの屋台の出展、京都乙訓
RCのガラシャ祭りでの募金キャンペーン、そ
して滋賀県では水口 RC、五個荘能登川 RC、
甲西石部RC、八日市南RCがお祭り会場など、
地域の特色を生かした企画で、バザーや食料
品の販売をされ、ポリオの現状を訴えてのキャ
ンペーン活動は地域と密着した活動として、

マスコミや地域の方々に大きな評価を受けら
れました。
　本年度の活動は、好評を頂いた寸劇を滋賀、
福井地区での公演と未訪問であるクラブを対
象に卓話推進をいたします。
　そして、昨年と同様にチャリティーコンサー
ト、地域イベント、その他の催し会場での写
真展示・説明会のお手伝いは継続させていた
だき、より多くの地域の方々やロータリアン
に理解していただいて、ポリオ募金活動を推
進してまいります。
　また、地区募金状況、各クラブの募金推進
状況の情報提供を密にし、各クラブ目標金額
達成の為の協力をサポートさせて頂きますので、
ご理解をお願いします。
　さて、昨年度のポリオ募金状況は各クラブ
の会長・財団委員長を招いての財団研修セミナー
で報告いたしました。地区目標金額 85万ド
ルに対し 2003 年 7月末現在、誓約書を含む
募金達成率は51.5%です。
　誓約書未提出･募金入金ゼロのクラブは、
福井3クラブ・滋賀２クラブ・京都５クラブ・
奈良は0です。
　2650地区の一人一人のロータリアンにポリ
オ撲滅募金の趣旨をご理解いただき、全ての
地区会員が募金活動に参加していただきます
ようにPEFC委員会は活動をいたします。
どうか、貧困で苦しんでいる子供達に慈愛の
精神でポリオ募金に参加してください宜しく
お願いします。
　ポリオ募金目標金額は、会員 1 人当たり
150ドル×会員数＝クラブの目標金額です。
　PEFC委員会は職業を通じ、汗を流して議論
し、知恵を学び・知恵を出し合って行動を共に、
各クラブの目標達成のお手伝いをさせていた
だきます。
　ポリオ撲滅募金活動キャンペーン期間は、
後２年です。
　クラブ内で協議しロータリアン一人一人が
ポリオ撲滅募金の趣旨をご理解賜りご協力を
お願いします。

2003-2004年度 地区ポリオ撲滅募金活動キャンペーン委員会

委員長　園 田 英 次 (甲西石部RC)

ポリオ撲滅募金を理解しての参加を !

I.M. 第3組 報告

　8月 23日 (日 )PM1：00から京都ホテルオークラにて第3組 IMが開催されました。福井正典ガ

バナーの主催のもと、山田三郎パストガバナーをゼネラルリーダーとしてご指導を仰ぎ、RI2004

年国際大会委員長 千玄室様をはじめ、パストガバナー、神谷保男ガバナーエレクトのご来賓をお

迎えし、1038名の登録を頂きました。今年の IMテーマはRIのテーマである「Lend a Hand」手を

貸そうであります。

■内容として

　基調講演　　　千 玄室様「ロータリー100年に向かって」

　　　　　　　　RI2004年国際大会事務長補佐　小林 哲夫様「2004年国際大会について」

　

　特別講演１　　宇治鳳凰ロータリークラブ　高橋 権也様

　　　　　　　　「ポリオ撲滅運動に参加して」西太平洋地区ではポリオは撲滅出来たのか？

　

　特別講演２　　元野球選手　清水 哲氏「生命の話をしましょう」

　シンポジウム　「魅力あるロータリーにするためのLend a Handはどうあるべきか」

　　　　　　　　シンポジスト　京都ロータリークラブ　　　富田 謙三

　　　　　　　　　　　　　　　京都南ロータリークラブ　　津田 純一

　　　　　　　　　　　　　　　京都西山ロータリークラブ　中野 種樹

　　　　　　　　　　　　　　　京都洛中ロータリークラブ　藤堂 稔之

　　　　　　　　　　　　　　　京都平安ロータリークラブ　山本 正道

　　　　　　　　　　　　　　　コーディネーター　　　　　堀場 厚

　千玄室様にはロータリーは100年経ちましたが、これからの100年としての講演を、小林哲夫

様には来年に迫った国際大会のお話を、高橋権也様にはいつまでも終わらないポリオ、どのよう

な状況なのかについての講演を、四肢麻痺の清水哲氏には「Lend a Hnad」逆の立場からの講演を

頂きました。シンポジウムでは堀場コーディネーターのもとシンポジストにはクラブの代表でな

く個人の立場での参加としてお話を頂きました。そして、参加者全員に「魅力あるロータリー」

のアンケートをお配りし、その場で回答を頂き、集計致しましてシンポジウムでその結果をご報

告させて頂きました。ご協力有り難う御座いました。

　詳しい IMの内容、アンケートの結果等は報告書でさせて頂きます。特に色々とご指導頂きまし

た寿栄松憲昭ガバナー補佐、及びロータリアンの皆様のご協力を感謝致します。次年度ホストは

京都平安ロータリークラブに決定しご快諾を頂いております。よろしくお願い致します。

IM実行委員長　太　田　和　夫 (京都モーニングRC)
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Ｉ.Ｍ. 第２組・Ｇ.Ｓ.Ｅ.ミズーリ派遣チーム元気に帰国 新会長の横顔

I.M. 第2組 報告
IM実行委員長　山　雄　堯　之 (舞鶴RC)

Ｇ.Ｓ.Ｅ.ミズーリ派遣チーム元気に帰国
2003～2004年度 G.S.E.委員会 委員　高　辻　良　成 (奈良大宮RC)

　本年度の第2650地区第2組のインターシティミーティングは、
去る9月13日舞鶴商工観光センターにおいて開催された。ホス
トクラブの希望として、準備の段階から簡素の中にも充実した、
そして些かなりとも有意義なIMにしたい。そこで今回我組はフォー
ラムでもあり、シンポジウム形式を取らず従って基調講演は行
わない、そしてそれに代わる特別講演を持つこととし、主催者
である福井正典ガバナーと山田三郎ゼネラルリーダーのご了解
を得た。
　開会点鐘につづき、プログラムにそって進行、フォーラムの
パネルディスカッションに関しては、サブテーマに「クラブと
地域社会に手を貸そう・あなたの得意の分野で」を揚げ、7名
のパネリストに幅広い多方面からの提言を伺うことができた。
　休憩時間には、海上自衛隊舞鶴音楽隊33名による懐かしのメ
ロディの演奏があり、石破長官もご同席の上、一同リラックス
タイムを過ごした。
　現在、緊迫する北東アジア情勢の中にあって、我々ロータリ
アンも国際情勢には関心が高く、特に地区内に福知山市の陸上
自衛隊、舞鶴市の海上自衛隊基地、海上保安本部があり、隣接
する若狭には原発街道がある。講師として国務大臣、防衛庁長
官石破茂氏を招き「考えよう我国の平和と安全」をテーマに特
別講演を拝聴した。脅威が多様化する中にあって、我国の平和
と安全を守るための環境の構築に奔走されている長官のスピー
チに静寂、さすが中途退者は皆無であった。長官は懇親会にも
ご参加され、名刺交換や記念写真にも気さくに応じていただいた。
　次年度ホストクラブを綾部ロータリークラブに決定した旨福
井ガバナーから報告があり、プログラムを総て終了した。
　当クラブの会員が一丸となって準備した甲斐があり、参加者
からはタイムリーな講演であり意義のある IMであったとの評

価を頂き、無事終えることができました。
　福井正典ガバナーをはじめ、山田三郎ゼネラルリーダーの懇切丁寧なご指導とご出席のパスト
ガバナー、会員各位に厚く御礼申し上げます。

　ＧＳＥ (研究グループ交換 )プログラムとして、8月15日に日本を
出発し、第6080地区アメリカミズーリ州に研修に行かれていた八木
団長 (奈良RC)以下3名の団員が、元気にすべてのスケジュールを終
え、9月15日無事帰国されました。
　今年のミズーリは40度を越える酷暑の日々で、全員日焼けで真っ
黒。また、アメリカ到着当日に大停電があって空港に足止めをくら
うなど、ハードな日程を体験されたようですが、たくさんの研修の
成果をおさめ、今後の職業人として人生にかけがえのない体験を積
まれたと思います。

　今年度のＧＳＥプログラムは、第9680地区オーストラリアシドニーとの間で交換が予定されて
おり、10月にはシドニーチームが来日され、来年3月に日本チームがシドニーに派遣されること
となっています。

京都洛中ロータリークラブ　幹事　竹内 弘太郎

　越前の小京都と言われている、人口4万人の小都市我が大野ロータリー

クラブの第41代の会長で、会員50名のリーダーである。職業は大野開発

工業株式会社の社長として道路舗装業に励んでおられます。入会は1988

年で15年が経過しました。入会されてからは、常に積極的に委員会活動

に参加され、ロータリアンとして地域のために奉仕されておられたことは、

後輩として見習うことが多く、コンビを組む幹事の私としても、会長が揚

げた本年度の目標の中に、RIの方針［手を貸そう］をテーマに、1. あな

たの家族に手を貸そう。会員には、1. 会員の増強と退会防止をもとに、

クラブ活動を展開して行きたいと会長ともども考えております。

　過去の大戦で父親を亡くされ、長男としてご兄弟の面倒を見られると共

に、農業に励んでおられた母親を助けながら、現在の地位を築かれご苦労

をされましたが、日頃は常に穏やかで、又にこやかな笑顔で会員仲間から

も親しまれています。

　趣味としては、大のゴルフ好きで時間があればメンバーを集めてコース

へ出ておられるようです。また機会があればお誘いをいただければ有り難

いことです。

　何はあれ本年度は実のあるクラブ活動を会長を助けて努力をしていきた

いと存じます。

齋藤善次朗 新会長の横顔

廣瀬 義輝幹事

齋藤 善次朗会長と御夫人

大野ロータリークラブ　幹事　廣 瀬 義 輝

京都洛中ロータリークラブ　幹事　竹内 弘太郎

　武生ロータリークラブは昭和29年、京都RCと福井RCをスポンサーク

ラブとして創立、以来50周年を迎える記念すべき年になりました。

　鎌谷忠雄会長は、昭和14年生まれ、昭和56年に武生RCに入会、青少

年委員長を皮切りに計7回委員長を経験し、昭和63年には幹事と、ロー

タリー歴は22年の重鎮でもあります。また武生商工会議所、南越法人会、

源氏物語アカデミーなど町おこしのボランティア活動を精力的にこなして

います。職業分類はビール販売ですが、ご本人によると生来アルコール類

を全く受け付けない体質とかで、専ら販売一筋であります。渡辺佳男武生

RCパスト会長の言を借りれば、IQ、EQ、PQ(政治指数 )三拍子揃った、し

かも「コクがあるのにキレもある。加えてウンもある」50年目の節目に

ふさわしいリーダーの登場であるとの事です。武生RC会員も同じ認識で

はないでしょうか。

　新会長は、諸先輩が築き上げた50年の歴史を振り返り、まさに「温故

知新」、本年を新たな50年の出立の年にと、肝に銘じて邁進する考えです。

　さて、近年武生RCはゴルフ、山登りクラブと趣味の会を通じて会員夫

人同士の交流も深まり、当クラブ事業に夫人の参加も増えてきました。こ

れらは今後の武生RCにとって非常に良い事だと思っています。

　それでは第2650地区の皆さん、本年一生懸命ロータリーしましょう。

ご指導も宜しくお願いします。

新会長の横顔

玉村 一男幹事

鎌谷 忠雄会長

武生ロータリークラブ　幹事　玉 村 一 男
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新会長の横顔 新会長の横顔

京都洛中ロータリークラブ　幹事　竹内 弘太郎

　遠く縄文時代から、奈良県中南部の中心として栄えてきた五條。その五條の中心地、江戸時代の町
並みが残る新町通りの入り口に居を構える栗山武久会長のご自宅は、日本最古の民家として国の重要
文化財に指定されています。歴史と伝統に育まれた会長のお人柄は、良い意味での「ぼんぼん」のそ
れであり、曲がったことの嫌いな性分と大らかな包容力で、人を引きつける魅力に溢れた方でありま
す。正しいと思ったことは、歯に衣着せず仰有いますので、時に誤解を招く場合もあるようですが、
それもまたご愛敬というところでしょうか。家業の林業とともに、レストラン経営など仕事の面でも
幅広く活躍され、また家庭では良き夫として奥様と仲むつまじく暮らしておられます。
　五條ロータリークラブの会長としては、とりわけ会員相互の友情と信頼を深めることに注力され、

活力のあるクラブづくりに邁
進しておられます。
　良いことずくめの会長です
が、問題があるとすると、ゴ
ルフが上手すぎることと、お
酒に少し飲まれる傾向がある
ことでしょうか。是非ともご
自愛され、これからも五條ロ
ータリークラブを引っ張って
いっていただきたいと思って
います。

五條ロータリークラブ　幹事　新 子 康 次

新子 康次幹事栗山 武久会長と御夫人

新会長の横顔

京都洛中ロータリークラブ　幹事　竹内 弘太郎

　定朝法印第四十一世、田中文称 (たなかもんや )というのが柴田会長のもう一つの名前です。平安
時代にそれまでの唐様式から、定朝様式とも言われている和様式の仏像彫刻を確立した定朝から数え
て四十一代目の仏師です。同時に柴田篤男の名前で現代彫刻の分野でも活躍されております。
　そんな会長とめぐり会ったのは勿論ロータリーに入会してからなのです。たまたま出身高校が同じ
である事から声を掛けていただき、その人間性に惹かれて、柴田会長が開かれている仏像彫刻の教室
に入れていただき、その師弟のご縁で今回幹事を努めさせていただく事になりました。
　師として十年近く接してきた柴田会長は現代彫刻家 柴田篤男の一面と仏師 田中文称の一面が融合

し、激しさと静けさ、厳しさ
と優しさ、豪放さと繊細さを
合わせ持った、実に巾の広い、
奥の深い人であります。
　しかしロータリアン柴田篤
男はあまりゴルフが上手では
ありません。あれ程ノミとゲ
ンノウを上手に扱われるのに、
クラブとボールは勝手がちが
うようです。でもこれも柴田
会長の弟子に対する慈悲の心
かと思っております。

京都洛東ロータリークラブ　幹事　藤 本 博 史

藤本 博史幹事柴田 篤男会長と御家族

柴田篤男会長の横顔

京都洛中ロータリークラブ　幹事　竹内 弘太郎

　　田会長は車折神社の宮司さんであります。祭神は清原頼業公。天武天
皇の皇子舎人親王の御子孫であります。平安末期、公の薨去により此の地
に廟を建立されたのが前身と伝えられています。むしろ富岡鉄齋で有名で
あり、芸能神社として有名であります。
　鉄齋書画を数百点蔵し、境内にも石碑があります。明治21年から5年
間宮司を任めたのが鉄齋であります。鉄齋は妻の姪を養女に迎え、その方
と会長の曾祖父が結婚されて、宮司を託されています。誠に由緒のある血
縁を有している会長でもあります。
　当クラブの創立会員として若くしてロータリー活動に携われ、何故会長
職に就くのが遅かったのか不思議に感じています。恭謙で清廉な性格から
であろうと思います。幹事を始め全ゆる委員、委員長を努められ、クラブ
発展に貢献されている事は勿論、クラブの隅々迄熟知されている方であり
ます。
　神社では毎年5月第3日曜に天下の大櫃川に船を浮かべ三船祭が盛大に
挙行されます。地域の方々との交流が広く深くなければ出来ない事です。従っ
て地域の社会活動に熱心であり、会員減の昨今、会長の紹介により立派な
地域の方3名をこの7月から迎えました。ごく会長の親しい方ばかりです。
　クラブ運営には私が粗雑で、不幸内ですので、事務局に密かに指示され
ているという気配りの人でもあります。その上決断、実行も早く、会長テー
マの如く着実に「漸進」するでありましょう。私は組織の活性化に相応し
い繊細にして実行力のある性格は必ずやクラブの発展に寄与されるものと
確信をしています。

繊細にして実行力のある　田亘会長

宮口 龍雄幹事

　田 亘会長

京都西北ロータリークラブ　幹事　宮 口 龍 雄

京都洛中ロータリークラブ　幹事　竹内 弘太郎

　「リベラルな中にも一種の緊張、厳しさを秘め、心温まる深い友情を育み、

いざとなれば見事な迄の協調性と連帯感」は「奉仕の理想」の追求と共に、

この30年間で築き上げられた伏見ロータリークラブの文化であると私は

考えます。」

　第31代会長海野郁郎氏の就任の挨拶である。会員全員が頷く中で、私

はこれこそ海野会長自身の今までの人生、会社経営の根幹であると思った。

　マンナ運輸株式会社の挨拶の中に、次の文章がある。「よく30年も続い

たものと思います。御陰様で良いお得意さまに恵まれ、感謝しています。

年中無休、24時間体制の『常在戦場』の心構えなくしてはトップは務ま

りません。」

　一つの組織が創立して30年たち、熟年期を迎えた今、何となくまとまっ

てしまうことに警鐘を鳴らさなければ、存続することだけに意義を見いだ

すものに成りかねないという、海野会長の危機感が次のことばに現れてい

る。

　「創立31年目は、30年間の伝統と高い誇りを積み重ね築き上げた、京

都伏見ロータリークラブの歴史と文化に重みを感じつつ、いま一度その『歴

史・文化』を見つめ直し、次なる世代にどう継承するかを考える時期だと

思います。」

　「温故知新」海野会長らしい言葉である。

温故知新

布施 大策幹事

海野 郁郎会長

京都伏見ロータリークラブ　幹事　布 施 大 策
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新会長の横顔
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京都洛中ロータリークラブ　幹事　竹内 弘太郎

　第50代目の宮津ロータリー・クラブ会長。通算15年のロータリー歴が

ある。

　職業分類は日本料理で、当地方で一番の味と評判の高いお鮨屋さん「さゝ

浪」の代表取締役である。

　長らく京都新聞の記者・支局長を勤め、退職後に父の店を継承された。

宮津天橋立料飲組合の組合長さんでもある。

　お店は「丹後の宮津でピンと出した」宮津節で有名な殷賑の街、市内新

浜通りに在り、家族連れや「橋立にくれて宮津の灯にとまる」の観光客で

賑わっている。

　新会長の人柄は温厚誠実で、そのひととなりは清廉そのもの。会員の誰

もが見習うべき真のロータリアンの手本として尊敬している。

　クラブでの挨拶や発言の折には、必ず周到緻密な用意をされ、会務には

常に行き届いた配慮をしてくださっており、幹事にとっても誠に有難い会

長さんである。

　殊に、御厚遇に甘えながらも大変恐縮していることがある。それは、わ

が会長はお酒をたしなまれないので、近隣クラブなどで懇親会がある時は

いつも運転手をしてくださっているということである。

「誠実で清廉」われらの会長岡田嘉雄新会長

日下 義章幹事

岡田 嘉雄会長

宮津ロータリークラブ　幹事　日 下 義 章

京都洛中ロータリークラブ　幹事　竹内 弘太郎

　我がクラブの会長は、髭がトレードマークで一見して怖い感じがするのですが、笑うと少年のよう
なはにかみを見せ、内面の暖かさが顔を出します。家族例会などでお子様や奥様と談笑されていると
きの顔は、とても優しいお父様の顔になっているのを見逃すことはありません。
　以前一度、髭を剃られたことがありました。ここだけの話、失敗して剃ってしまったそうですが…。
あの髭は、優しさを隠すための演出ではないかと想像しているのですが、まだ会長には確かめられな
いでいます。
　そんな優しい会長が、ロータリーの事業や方針では、非常に頑固で理路整然とした説得話術をもっ
て、会員一同を納得させられるのです。頑固に振る舞うときこそ、髭の効用か本来の優しい顔を隠し

ているように感じます。
　そんな会長率いる我がクラ
ブは、11 周年目の新しい年
を踏み出す年でもあり、会員
間の親睦と融和をはかり、更
なる飛躍を目指すために「力
(ちから)をいれて　力(りき)
まない」をテーマとして、少
人数のクラブの優位性を活か
し、活発な同好会等の活動を
通して、小林正典会長の元に
一致団結したロータリー活動
に取り組んでおります。

京都嵯峨野ロータリークラブ　幹事　中 川 敏 逸

中川 敏逸幹事と御夫人小林 正典会長と御夫人

髭の会長

京都洛中ロータリークラブ　幹事　竹内 弘太郎

　清水会長は、1983年 12月の入会で、ロータリー歴20年で1944年生まれの59歳です。職業分類
は「獣医」。福知山市で清水動物病院を営む動物のお医者さんです。職業柄、平日は病院からあまり
遠くへ離れることができないため、自クラブ例会出席率は20年間通じてほとんど100％です。
　ロータリーでの経歴は、幹事を始め理事の経験も豊富で、ロータリーの造詣も深く、模範的なロー
タリアンであると思います。いつも明るく、誰に対しても公平な態度で接しられ、不機嫌な顔を見た
ことがありません。本年度の方針は「ロータリーの原点である親睦と奉仕活動への積極的な参加と会
員増強」を打ち出されています。趣味は写真と音楽 (特にモダンジャズ )ですが、カラオケで歌うの

はもっぱら演歌で、これが玄
人はだしで、当クラブ大槻弘
右会員作詞のオリジナルロー
タリーソング「花には花の」
の歌手でもあります。また家
庭では、一男一女のよきパパ
であり、やさしいご主人でも
あります。

福知山ロータリークラブ　幹事　高 橋　 晋

高橋 晋幹事清水 弘司会長と御夫人

新会長の横顔

京都洛中ロータリークラブ　幹事　竹内 弘太郎

　守山ロータリークラブは、琵琶湖の東部に位置し滋賀県のほぼ中心、へそのあたりに位置し、本年
度創立３３周年を迎えるクラブです。会長はいつも明るく、声も大きく、おおらか、明朗な雰囲気で、
且つ、スピーディーで行動力豊かな方です。外観とは違い、繊細で大変神経細やかで、何事にも目配
りや気遣いをされる方で、幹事として大変勉強にもなり、頼もしい会長であります。職業は、ゴルフ
ショップを多角的に経営されています。ゴルフの腕前はというと、職業柄シングル（過去の話）でし
た。以前少し身体を悪くされました。（アルコールはダメ）現在はすこぶる元気で、身体も健康体に
戻られたのですが、ゴルフのスコアーは元には戻らないようです。それでもご本人のお気持ちは、い

つもシングルプレーヤーです。
会長の持前の明るいお人柄で、
本年守山ロータリークラブを
引っ張っていただいておりま
す。皆様、滋賀にお越しの際
には、毎週金曜日、琵琶湖畔
ラフォーレ琵琶湖にて例会を
開催いたしております。是非
お気軽にお越しください。

守山ロータリークラブ　幹事　川 嶋 泰 平

川嶋 泰平幹事大西 勇会長と御夫人

“友情が満ち溢れ楽しいロータリークラブへ”会長の横顔
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員増強」を打ち出されています。趣味は写真と音楽 (特にモダンジャズ )ですが、カラオケで歌うの

はもっぱら演歌で、これが玄
人はだしで、当クラブ大槻弘
右会員作詞のオリジナルロー
タリーソング「花には花の」
の歌手でもあります。また家
庭では、一男一女のよきパパ
であり、やさしいご主人でも
あります。

福知山ロータリークラブ　幹事　高 橋　 晋

高橋 晋幹事清水 弘司会長と御夫人

新会長の横顔

京都洛中ロータリークラブ　幹事　竹内 弘太郎

　守山ロータリークラブは、琵琶湖の東部に位置し滋賀県のほぼ中心、へそのあたりに位置し、本年
度創立３３周年を迎えるクラブです。会長はいつも明るく、声も大きく、おおらか、明朗な雰囲気で、
且つ、スピーディーで行動力豊かな方です。外観とは違い、繊細で大変神経細やかで、何事にも目配
りや気遣いをされる方で、幹事として大変勉強にもなり、頼もしい会長であります。職業は、ゴルフ
ショップを多角的に経営されています。ゴルフの腕前はというと、職業柄シングル（過去の話）でし
た。以前少し身体を悪くされました。（アルコールはダメ）現在はすこぶる元気で、身体も健康体に
戻られたのですが、ゴルフのスコアーは元には戻らないようです。それでもご本人のお気持ちは、い

つもシングルプレーヤーです。
会長の持前の明るいお人柄で、
本年守山ロータリークラブを
引っ張っていただいておりま
す。皆様、滋賀にお越しの際
には、毎週金曜日、琵琶湖畔
ラフォーレ琵琶湖にて例会を
開催いたしております。是非
お気軽にお越しください。

守山ロータリークラブ　幹事　川 嶋 泰 平

川嶋 泰平幹事大西 勇会長と御夫人

“友情が満ち溢れ楽しいロータリークラブへ”会長の横顔
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京都洛中ロータリークラブ　幹事　竹内 弘太郎

　2650地区94クラブ中94番目の敦賀西ロータリークラブ、スポンサーク
ラブ敦賀ロータリークラブの大変な熱意と御協力により、昨年12月2日に
創立総会、同月11日に認証状が授与された新生クラブの会長高橋淳さん、
期間的な変革もあり、引き続き会長を引き受けられました。身長180cm、
体重85kgと実にスマートで好感の持てる青年会長です。職業は歯科医師、
医療法人「筍会」の理事長をされ、御家族は一男二女のお子様と、お似合
いのスマートな奥様とは仲睦まじく過ごされ、私とは全く違ったご家庭で
羨ましく思います。当クラブの平均年齢は49歳の若い会員の多いクラブで
す。若干49歳の高橋会長は27歳から69歳までの会員の狭間で、不慣れな
ロータリー運営を細やかな心配りと気配りで行動され、会員からの信頼も
厚く、今後の地域社会、ロータリークラブの発展に大変期待されています。
　発足時は38名でスタートしました。5月のチャーターナイトより2004
年内に10名の純会員の増強目標に活動し、今月 (9月 )現在4名の増員がな
されています。会員相互の親睦を深めることが、我々のような新しいクラ
ブに必要と考えられ、会員とのコミュニケーションを大切にされています。
職業柄でしょうか、細やかなところまで気が付かれ、神経を使われる方です。
酒も強く親睦を深める材料のひとつとして、お酒がいいと快く会員と盃を
重ねておられます。
　またゴルフも好きな会長で、豪快なゴルフをされ、腕前はシングルです。
ともあれ発足2年目の軟弱なクラブを会長の努力とパワーで、会員が奉仕
活動の大切さと入会してよかったと思い合う、そんな場作りをお願いして
います。会長の年当初から合言葉を「Forcus」とされ、(物体に焦点を合わ
せるという意味ではなく、フォーカスタマーの略 )会員相互の結束で、組織
固めにがんばっている会長です。

会長の横顔

八木 秀之幹事

高橋 淳会長と御夫人

敦賀西ロータリークラブ　幹事　八 木 秀 之

京都洛中ロータリークラブ　幹事　竹内 弘太郎

　会長は昭和24年生まれで年若くして会長に就任されましたが、ロータリー

に入会されたのは昭和60年 4月からで、18年経過し、19年目を迎えて

います。仕事は印章業でその名もズバリ (有 )はんや、代表取締役をされ

ています。

　丸岡ロータリークラブも25周年を終え、26年目に入りました。会長は

今年のキャッチフレーズを「ロータリーの原点に戻り、地域に根ざした奉

仕」としました。当面の課題として「無断欠席はしない」「会員増強」「委

員会の奉仕活動には、額に汗し、全員でことにあたりましょう」を揚げ、

魅力あるクラブ創りに努めようとしています。会長は、小さな奉仕でも額

に汗し、一つ一つ実践する事により、地域社会の人々に理解が得られ、皆

が入りたいクラブにすることによって必ずや、会員増強にもつながるもの

と信じています。そして会長は、ロータリーの役職は歯車のように廻るも

ので、全ての会員が行うべきで、ロータリアンの義務だとも言っています。

　私も会長と同じ昭和24年生まれで、何かの縁で幹事をさせて頂いてい

ますが、会長は会長をするのではなく、皆様のお力でさせていただくと書

いていますが、私もそういう会長を全力で一年間支えながら活動していこ

うと思っています。

会長の横顔

下田 重道幹事

林田 数一会長

丸岡ロータリークラブ　幹事　下 田 重 道

京都洛中ロータリークラブ　幹事　竹内 弘太郎

　橿原中央ロータリークラブ創立12周年目で遂に戦後生まれの会長が誕生しました。中西会長は長らく橿
原市今井町にて中西文山堂という社名で印刷業を営んでいましたが、1999年に田原本町に新社屋を建設し、
移転と同時に、営業権を新会社アイプリコムに譲渡し、IT時代の顧客ニーズに適合できる会社に変身され、
日経ニューオフィス賞近畿奨励賞を受賞されました。従来の事務帳票中心の印刷会社から販売促進を中心
とした商業印刷物に注力し、ホームページやCD-R等デジタル関連事業も手掛けています。
　家族構成は母一人と、奥様・娘さん3人でしたが、上二人の娘さんは結婚され、今は娘さん一人となっ
ています。いずれにしても、女性ばかりの家だけに、家のなかはきれいで華やかで、トイレにディズニー
の大きなキャラクターのミッキーが飾ってあったのが (古い寺内町で、歴史的街並み保存地区の真ん中に
ある家)印象的でした。

　今年はわがロータリーでは大
いに変革があり、例会場のレイア
ウトが変わり、前例のひな段がな
くなり、丸テーブルのみとなり、
食事の内容も変わり、より会員同
士の連携が進んでいる様に思わ
れます。又、社会奉仕・職業奉仕・
新世代が一つとなって、中学生の
職業体験を受け入れるという新
しい奉仕活動を提唱され、2学期
に入り希望されている中学校に
わがロータリーメンバーから提
出された職業体験受入事業所リ
ストを持って、橿原市内の中学校
を廻ってもらっています。という
事で戦後生まれの会長の斬新な
奉仕活動に期待が高まっています。

橿原中央ロータリークラブ　幹事　吉 田 太 三

吉田 太三幹事中西 知会長と御家族

橿原中央 RC会長　中西 知の横顔

京都洛中ロータリークラブ　幹事　竹内 弘太郎

　亀岡中央ロータリークラブ第10代会長小川豊さんを紹介させていただ

きます。小川会長は1996年に入会以来、持前の情熱と人望厚き人柄を発

揮され創立10年目の会長に就任されました。

　ロータリーではとくに新世代・環境への取り組みを重要視されており

1998年のライラ研修会には御子息の小川徹さんも参加されました。環境

問題では亀岡市の環境事業にも重職として現在も活躍されておられます。

　また昨今の会員が減少傾向ということもあり更なる発展と活性化をめざ

して会員増強を目標の一つに掲げられ会長就任後、みずから推薦し、我が

クラブ初の女性会員２人の入会を得ました。

　最近特に、10周年の記念事業の計画もあり、時には会議で、時には飲

みながらいろいろ話しを受けますがいつも話題にでるのは会長特有のロー

タリーの持論です。（最近私も洗脳されてきました。聞きたい人は一緒に

飲みましょう。）先ほども触れましたが情熱と人望の厚さを感じさせる人

柄と苦労人であることがよく解り私と年齢こそ親子ほど離れていますがロー

タリーの友として信頼できる人物であります。

　ようやく会員他関係各位の協力のおかげでクラブの新体制も何とか進行

できるようになりました。ぜひ「聖なる水と緑の奏でる知恵の郷」亀岡市

へお越しください。会長をはじめ、亀岡中央ロータリークラブ会員一同お

待ち申し上げております。

創立１０年目の会長

西尾 光人幹事

小川 豊会長

亀岡中央ロータリークラブ　幹事　西 尾 光 人
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京都洛中ロータリークラブ　幹事　竹内 弘太郎
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期間的な変革もあり、引き続き会長を引き受けられました。身長180cm、
体重85kgと実にスマートで好感の持てる青年会長です。職業は歯科医師、
医療法人「筍会」の理事長をされ、御家族は一男二女のお子様と、お似合
いのスマートな奥様とは仲睦まじく過ごされ、私とは全く違ったご家庭で
羨ましく思います。当クラブの平均年齢は49歳の若い会員の多いクラブで
す。若干49歳の高橋会長は27歳から69歳までの会員の狭間で、不慣れな
ロータリー運営を細やかな心配りと気配りで行動され、会員からの信頼も
厚く、今後の地域社会、ロータリークラブの発展に大変期待されています。
　発足時は38名でスタートしました。5月のチャーターナイトより2004
年内に10名の純会員の増強目標に活動し、今月 (9月 )現在4名の増員がな
されています。会員相互の親睦を深めることが、我々のような新しいクラ
ブに必要と考えられ、会員とのコミュニケーションを大切にされています。
職業柄でしょうか、細やかなところまで気が付かれ、神経を使われる方です。
酒も強く親睦を深める材料のひとつとして、お酒がいいと快く会員と盃を
重ねておられます。
　またゴルフも好きな会長で、豪快なゴルフをされ、腕前はシングルです。
ともあれ発足2年目の軟弱なクラブを会長の努力とパワーで、会員が奉仕
活動の大切さと入会してよかったと思い合う、そんな場作りをお願いして
います。会長の年当初から合言葉を「Forcus」とされ、(物体に焦点を合わ
せるという意味ではなく、フォーカスタマーの略 )会員相互の結束で、組織
固めにがんばっている会長です。

会長の横顔

八木 秀之幹事

高橋 淳会長と御夫人

敦賀西ロータリークラブ　幹事　八 木 秀 之

京都洛中ロータリークラブ　幹事　竹内 弘太郎

　会長は昭和24年生まれで年若くして会長に就任されましたが、ロータリー

に入会されたのは昭和60年 4月からで、18年経過し、19年目を迎えて

います。仕事は印章業でその名もズバリ (有 )はんや、代表取締役をされ

ています。

　丸岡ロータリークラブも25周年を終え、26年目に入りました。会長は

今年のキャッチフレーズを「ロータリーの原点に戻り、地域に根ざした奉

仕」としました。当面の課題として「無断欠席はしない」「会員増強」「委

員会の奉仕活動には、額に汗し、全員でことにあたりましょう」を揚げ、

魅力あるクラブ創りに努めようとしています。会長は、小さな奉仕でも額

に汗し、一つ一つ実践する事により、地域社会の人々に理解が得られ、皆

が入りたいクラブにすることによって必ずや、会員増強にもつながるもの

と信じています。そして会長は、ロータリーの役職は歯車のように廻るも

ので、全ての会員が行うべきで、ロータリアンの義務だとも言っています。

　私も会長と同じ昭和24年生まれで、何かの縁で幹事をさせて頂いてい

ますが、会長は会長をするのではなく、皆様のお力でさせていただくと書

いていますが、私もそういう会長を全力で一年間支えながら活動していこ

うと思っています。
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　家族構成は母一人と、奥様・娘さん3人でしたが、上二人の娘さんは結婚され、今は娘さん一人となっ
ています。いずれにしても、女性ばかりの家だけに、家のなかはきれいで華やかで、トイレにディズニー
の大きなキャラクターのミッキーが飾ってあったのが (古い寺内町で、歴史的街並み保存地区の真ん中に
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くなり、丸テーブルのみとなり、
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揮され創立10年目の会長に就任されました。
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柄と苦労人であることがよく解り私と年齢こそ親子ほど離れていますがロー
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　ようやく会員他関係各位の協力のおかげでクラブの新体制も何とか進行

できるようになりました。ぜひ「聖なる水と緑の奏でる知恵の郷」亀岡市
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京都洛中ロータリークラブ　幹事　竹内 弘太郎

　当クラブも21期を迎えて会長は初心に帰りましょう。幾年前のロータリー

と、今現在、前向きに歩き始めました。地域に対する奉仕の進め方、物事

の大事さ、多数の角度から見つめ、適切指導をしてくださりロータリーの

鏡の様な方。2650地区では財団委員も勤め、そして委員長まで、ロータリー

に情熱を持たれている人。1984年にロータリー入会、後19年間皆出席を

され、ロータリーはいかにあるべきか、原点を見つめ直し、職業奉仕を重

点に活動し、委員会活動も積極的に行い、バランスの取れた野洲ロータリー

クラブに心を練る2003～ 2004年度の会長として、その確信にあふれた

クラブ運営に取り組んで奉仕の道を歩き続けています。

　酒井会長1942年 6月26日生。1972年 3月24日、妻 さくの様と結婚

され、二女を誕生。素晴らしい家族で、目の中に入れても痛くないお嬢様

です。会長は趣味も多彩で、読書、民謡、テニス、野球、ゴルフ、とスポー

ツマンであります。抜群の統率力をもって、野洲ロータリークラブに改新

の風を吹き起こして頂くことを期待し、健康に留意され活躍されることを

祈念致します。

　

　酒井会長 クラブテーマ　「感動 … 心を練る」

会長の横顔　改革に感動を

下園 榮幹事

酒井 勝宏会長

野洲ロータリークラブ　幹事　下 園 　榮

2003年 8月11日 (月 )　五個荘能登川ロータリークラブ

吉田 恵勇会長　武藤 久幹事

総数18名の地区最小規模のクラブだが、「Wa、わ、和を大切に」という吉田
会長の方針のもと和気あいあいのクラブ運営を実践中。「忘己利他」精神の近
江商人発祥の地で、地域密着型の奉仕活動を目指している。

2003年 8月12日 (火 )　大和高田ロータリークラブ

柴田 修会長　　村 喜芳幹事

柴田会長、　村幹事以下、会員の大歓迎のもと公式訪問する。やはり会員の増強、
更に拡大への問題が議論される。しかし本年度すでに2名の増強をされ、年内
目標5名まであと3名増強するとの決意をお聞きしてクラブをあとにする。

(谷川 國男 記 )

2003年 8月18日 (月 )　京都紫野ロータリークラブ

山河 豊会長　高木 修幹事

山河会長がモットーとされる「和」すなわち「なごみ」が終始我々にも感じら
れ、なごやかな例会並びにアッセンブリーでした。各委員会も適当に統合され
た中、大変活発に活動されているのに感服しました。

(藤田 武則 記 )

2003年 8月19日 (火 )　水口ロータリークラブ

島本 武彦会長　藤岡 平一郎幹事

水口RCの友愛の森に歴代ガバナーと会長の記念植樹が立派に成長していました。
福井ガバナー、島本会長の記念植樹も今後の成長が楽しみです。「感謝の心を育
てよう」という会長スローガンの通り、和やかな近親感の溢れるクラブでした。

(　橋 秀和 記 )

2003年 8月20日 (水 )　鯖江北ロータリークラブ

進士 敞保会長　吉田 祥一幹事

クラブ創立20周年を迎えられました。会員と御家族の皆様と共に地域社会と
国際的なキャンペーン活動に積極的に参加され、ロータリーを楽しんでおられ
ます。又、神明社を参拝し、重要文化財の住宅を今も守り続けておられる事に
感激を致しました。

2003年 8月21日 (木 )　平城京ロータリークラブ

中窪 啓司会長　矢追 盛賢幹事

夜間例会とあって、クラブ協議会は例会前の開催。テキパキとした若さを感じ
させる中窪会長のもと、IMのホストをつとめるなど意欲的に事業にとりくん
でいる。平城・相楽ニュータウンが地域で、発展が期待されるクラブ。

2003年 8月22日 (金 )　橿原ロータリークラブ

野口 洋司会長　鍵岡 正隆幹事

橿原神宮一の鳥居前にて野口会長はじめ会員のお出迎えを受け、鷹森権宮司の
案内にて正式参拝をする。あと四ヶ月の公式訪問の無事を祈る。3人の会員の
入会式があり、公式訪問にとってはなによりの贈り物であった。

(谷川 國男 記 )

2003年 8月26日 (火 )　勝山ロータリークラブ

島田 英博会長　中道 直司幹事

落ち着いたたたずまいの奥越前のまち勝山。地方行政のベテラン島田会長のも
と、まとまりのよいクラブ。ロータリーについてよく勉強されており、堅実な
クラブとの印象を受けました。

(　本 義俊 記 )

(　本 義俊 記 )

(　本 義俊 記 )

(山　 彦人 記 )

国際大会（関西）実行委員会では、大会期間中に以下のイベントを行います。

● 京都デー
実施日：5月22日（土）8:00～23:00　　参加費：¥10,000
参加予定人数：（主に海外参加者）（終日・昼夕食付）2,500名、（半日・夕食のみ）500名
主催：実行委員会
概要：リーガロイヤルホテル大阪よりバスに分乗し京都の名所を観光。平安神宮では呈茶をご用意し、平安神宮近くの京都会館に
て和太鼓や京都の祭りの映像などをご覧いただきます。夕食後、バスに分乗しリーガロイヤルホテル大阪へ向かいます。

● ウエルカムコンサート
実施日：5月22日（土）16:00～22:00　　参加費：¥6,000
参加予定人数：（主に国内参加者）1,400名　　
主催；実行委員会
概要：大阪城近くのNHKホールにおいて、NHK交響楽団コンサートをご鑑賞いただきます。ポリオ撲滅の慈善事業も兼ねています。

● 道頓堀ナイト
実施日：5月24日（月）17:00～21:30　　参加費：無料
主催：第2660地区
概要：道頓堀川が流れる大阪の中心地、道頓堀で大阪ならではのエキサイティングな夜をお楽しみください。

● 神戸ナイトクルーズ
実施日：5月24日（月）18:00～22:00　　参加費：¥5,000
参加予定人数：（主に海外参加者）400名　　
主催：第2680地区
概要：大阪－神戸間を乗客船でクルージングし、船内では神戸文化としての「神戸ビーフ、神戸ワイン、灘の酒、ジャズ」を紹介し、神
戸の夜を満喫していただきます。

● パークフェスタ（ユニバーサルスタジオ・ジャパン）
実施日：5月25日（火）17:30～23:00　　参加費：¥6,000
参加予定人数： 9,000名　　
主催：実行委員会
概要：ユニバーサルスタジオ・ジャパンはアメリカ国外で初めて作られたユニバーサルスタジオのテーマパーク。そのダイナミック
な感激を伝えると共に、ロータリアンのためにスペシャルショーを3回上演します。（シャトルバスはリーガロイヤルホテルより出発。)

「ホスピタリティを発揮しよう！」（ホスト主催行事の紹介）「ホスピタリティを発揮しよう！」（ホスト主催行事の紹介）
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京都洛中ロータリークラブ　幹事　竹内 弘太郎

　当クラブも21期を迎えて会長は初心に帰りましょう。幾年前のロータリー

と、今現在、前向きに歩き始めました。地域に対する奉仕の進め方、物事

の大事さ、多数の角度から見つめ、適切指導をしてくださりロータリーの

鏡の様な方。2650地区では財団委員も勤め、そして委員長まで、ロータリー

に情熱を持たれている人。1984年にロータリー入会、後19年間皆出席を

され、ロータリーはいかにあるべきか、原点を見つめ直し、職業奉仕を重

点に活動し、委員会活動も積極的に行い、バランスの取れた野洲ロータリー

クラブに心を練る2003～ 2004年度の会長として、その確信にあふれた

クラブ運営に取り組んで奉仕の道を歩き続けています。

　酒井会長1942年 6月26日生。1972年 3月24日、妻 さくの様と結婚

され、二女を誕生。素晴らしい家族で、目の中に入れても痛くないお嬢様

です。会長は趣味も多彩で、読書、民謡、テニス、野球、ゴルフ、とスポー

ツマンであります。抜群の統率力をもって、野洲ロータリークラブに改新

の風を吹き起こして頂くことを期待し、健康に留意され活躍されることを

祈念致します。

　

　酒井会長 クラブテーマ　「感動 … 心を練る」

会長の横顔　改革に感動を

下園 榮幹事

酒井 勝宏会長

野洲ロータリークラブ　幹事　下 園 　榮

2003年 8月11日 (月 )　五個荘能登川ロータリークラブ

吉田 恵勇会長　武藤 久幹事

総数18名の地区最小規模のクラブだが、「Wa、わ、和を大切に」という吉田
会長の方針のもと和気あいあいのクラブ運営を実践中。「忘己利他」精神の近
江商人発祥の地で、地域密着型の奉仕活動を目指している。

2003年 8月12日 (火 )　大和高田ロータリークラブ

柴田 修会長　　村 喜芳幹事

柴田会長、　村幹事以下、会員の大歓迎のもと公式訪問する。やはり会員の増強、
更に拡大への問題が議論される。しかし本年度すでに2名の増強をされ、年内
目標5名まであと3名増強するとの決意をお聞きしてクラブをあとにする。

(谷川 國男 記 )

2003年 8月18日 (月 )　京都紫野ロータリークラブ

山河 豊会長　高木 修幹事

山河会長がモットーとされる「和」すなわち「なごみ」が終始我々にも感じら
れ、なごやかな例会並びにアッセンブリーでした。各委員会も適当に統合され
た中、大変活発に活動されているのに感服しました。

(藤田 武則 記 )

2003年 8月19日 (火 )　水口ロータリークラブ

島本 武彦会長　藤岡 平一郎幹事

水口RCの友愛の森に歴代ガバナーと会長の記念植樹が立派に成長していました。
福井ガバナー、島本会長の記念植樹も今後の成長が楽しみです。「感謝の心を育
てよう」という会長スローガンの通り、和やかな近親感の溢れるクラブでした。

(　橋 秀和 記 )

2003年 8月20日 (水 )　鯖江北ロータリークラブ

進士 敞保会長　吉田 祥一幹事

クラブ創立20周年を迎えられました。会員と御家族の皆様と共に地域社会と
国際的なキャンペーン活動に積極的に参加され、ロータリーを楽しんでおられ
ます。又、神明社を参拝し、重要文化財の住宅を今も守り続けておられる事に
感激を致しました。

2003年 8月21日 (木 )　平城京ロータリークラブ

中窪 啓司会長　矢追 盛賢幹事

夜間例会とあって、クラブ協議会は例会前の開催。テキパキとした若さを感じ
させる中窪会長のもと、IMのホストをつとめるなど意欲的に事業にとりくん
でいる。平城・相楽ニュータウンが地域で、発展が期待されるクラブ。

2003年 8月22日 (金 )　橿原ロータリークラブ

野口 洋司会長　鍵岡 正隆幹事

橿原神宮一の鳥居前にて野口会長はじめ会員のお出迎えを受け、鷹森権宮司の
案内にて正式参拝をする。あと四ヶ月の公式訪問の無事を祈る。3人の会員の
入会式があり、公式訪問にとってはなによりの贈り物であった。

(谷川 國男 記 )

2003年 8月26日 (火 )　勝山ロータリークラブ

島田 英博会長　中道 直司幹事

落ち着いたたたずまいの奥越前のまち勝山。地方行政のベテラン島田会長のも
と、まとまりのよいクラブ。ロータリーについてよく勉強されており、堅実な
クラブとの印象を受けました。

(　本 義俊 記 )

(　本 義俊 記 )

(　本 義俊 記 )

(山　 彦人 記 )

国際大会（関西）実行委員会では、大会期間中に以下のイベントを行います。

● 京都デー
実施日：5月22日（土）8:00～23:00　　参加費：¥10,000
参加予定人数：（主に海外参加者）（終日・昼夕食付）2,500名、（半日・夕食のみ）500名
主催：実行委員会
概要：リーガロイヤルホテル大阪よりバスに分乗し京都の名所を観光。平安神宮では呈茶をご用意し、平安神宮近くの京都会館に
て和太鼓や京都の祭りの映像などをご覧いただきます。夕食後、バスに分乗しリーガロイヤルホテル大阪へ向かいます。

● ウエルカムコンサート
実施日：5月22日（土）16:00～22:00　　参加費：¥6,000
参加予定人数：（主に国内参加者）1,400名　　
主催；実行委員会
概要：大阪城近くのNHKホールにおいて、NHK交響楽団コンサートをご鑑賞いただきます。ポリオ撲滅の慈善事業も兼ねています。

● 道頓堀ナイト
実施日：5月24日（月）17:00～21:30　　参加費：無料
主催：第2660地区
概要：道頓堀川が流れる大阪の中心地、道頓堀で大阪ならではのエキサイティングな夜をお楽しみください。

● 神戸ナイトクルーズ
実施日：5月24日（月）18:00～22:00　　参加費：¥5,000
参加予定人数：（主に海外参加者）400名　　
主催：第2680地区
概要：大阪－神戸間を乗客船でクルージングし、船内では神戸文化としての「神戸ビーフ、神戸ワイン、灘の酒、ジャズ」を紹介し、神
戸の夜を満喫していただきます。

● パークフェスタ（ユニバーサルスタジオ・ジャパン）
実施日：5月25日（火）17:30～23:00　　参加費：¥6,000
参加予定人数： 9,000名　　
主催：実行委員会
概要：ユニバーサルスタジオ・ジャパンはアメリカ国外で初めて作られたユニバーサルスタジオのテーマパーク。そのダイナミック
な感激を伝えると共に、ロータリアンのためにスペシャルショーを3回上演します。（シャトルバスはリーガロイヤルホテルより出発。)

「ホスピタリティを発揮しよう！」（ホスト主催行事の紹介）「ホスピタリティを発揮しよう！」（ホスト主催行事の紹介）
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ガバナー公式訪問報告・ガバナーノミニー確定宣言 ロータリー文庫通信

2003年 8月27日 (水 )　八日市南ロータリークラブ

武村 勘一会長　河島 勲幹事

本年度第1組の IMのホストクラブとして、クラブを上げてご努力していただ
いております。「楽しく、汗しよう」の会長テーマのもと、各委員会が例会プ
ログラムを年間を通して分担しておられるのが、ユニークで良い方法だと思い
ました。 (　橋 秀和 記 )

2003年 8月28日 (木 )　甲西石部ロータリークラブ

宮島 正義会長　千代 謙治幹事

創立15年目、会員42名、女性会員1名、平均年齢55歳、典型的な中堅クラブ。
宮島会長の活動方針「ロータリーライフを楽しもう」と会員全員から意欲を感
じました。市町村合併から甲西、石部の名称が消滅しそうで、大変淋しく思い
ました。 (藤田 武則 記 )

2003年 8月29日 (金 )　福井あじさいロータリークラブ

大崎 昭一郎会長　野尻 眞理幹事

新しいクラブなのに細部にわたり気配りの行き届いた明るいクラブで、特にロー
タリーに対する意識もしっかりされて、各委員会の基本方針も充実しており、
活動計画も多彩で、すでに海外との友好クラブとも締結されようとしており、
活発な印象をうけました。

2003年 9月  2日 (火 )　武生ロータリークラブ

鎌谷 忠雄会長　玉村 一男幹事

創立50周年。歴史と伝統のクラブ。素朴な親しみの中に大らかな気品が感じ
取れました。ご夫人方の連携も緊密で、家族ぐるみの親睦活動が活発。鎌谷会
長の温故知新、新しい歴史の胎動が聞こえます。

(駒 重則 記 )

2003年 9月  3日 (水 )　五條ロータリークラブ

栗山 武久会長　新子 康次幹事

地区最南端の五條RCを公式訪問する。栗山会長より IM 4組 (奈良 )の運営に
つき率直な意見あり。新年度より2ヶ月3人の新入会員を獲得され、また各委
員会もきわめて活発に活動しておられる。

(谷川 國男 記 )

2003年 9月  4日 (木 )　京都洛東ロータリークラブ

柴田 篤男会長　藤本 博史幹事

創立16年目。43名の精鋭部隊。ロータリー活動も大変活発で、特に同好会は
「釣り」「歌会」「秘湯巡り」と親睦を第一に。それが会長幹事会、クラブ協議
会に反映し、笑声の連続の楽しい一日でした。これでこそロータリーと感じま
した。 (藤田 武則 記 )

2003年 9月  5日 (金 )　三国ロータリークラブ

桑原 二美夫会長　石谷 清治幹事

地区最北部。近隣の丸岡RCと共に、他地区の加賀RCとも年一回の合同例会を
続けておられます。桑原会長の「輪を広げよう」はクラブの伝統的な「心」の
様で「手を貸す」ことで一層の輝きを覚えました。

(駒 重則 記 )

(　見 進 記 )

■国際ロータリー第2650地区　2005～2006年度ガバナーノミニー確定宣言・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

2003年 9月15日、地区公示により「国際ロータリー第2650地区2005～2006年度ガバナーノミニー候補者」として、地区ガバナー
指名委員会において、京都西南ロータリークラブ会員、大久保昇君を指名したことをガバナー月信9月号誌上に公示いたしましたが、
2003年9月29日までにいずれのクラブからも別の候補者の推薦がありませんでした。従いまして、国際ロータリー第2650地区2005
～2006年度ガバナーノミニーに大久保昇君が確定したことを宣言します。

2003年10月1日　国際ロータリー第2650地区ガバナー　福 井 正 典

「ロータリー文庫」は日本ロータリー50周年記念事業の一つとして1970年に設立され
た皆様の資料室です。
ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、1万9千余点を収集・整備し皆様のご
利用に備えております。閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先
のご紹介、絶版資料についてはコピーサービスも承ります。
クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、ご活用願い
ます。以下資料のご紹介を致します。

－地区大会誌より－

◎「ロータリーは新世代とどう関わるか」　新田満夫　2002　7p
　　(D.2580パネルディスカッション )

◎「子どもと内なる自然」　河合雅雄　2003　9p　(D.2730記念講演 )

◎「人間性豊かな青少年に育てる為に、我々に何ができるか」　見城美枝子　2003　　
　　20p　(D.2790ロータリーミーティング )

◎「慈愛の種からどのような花を咲かせるか」　小林 博　2003　15p　
　　(D.2510記念フォーラム )

◎「アーサー・フレデリック・シェルドン論」　小堀憲助　2003　17p　
　　(D.2680特別講演 )

◎「ロータリーは、今！」　岩井 敏　2003　5p　(D.2790記念講演 )

◎「日本の可能性、東京の可能性　いまロータリアンに期待すること」　石原慎太郎　
　　2002　3p　(D.2580記念講演 )

◎「言葉の危機、心の危機」　柳田邦男　2003　6p　(D.2680記念講演 )

◎「このままでは日本は滅びる」　渡部昇一　2003　3p　(D.2790記念講演 )

◎「生き方の選択」　日野原重明　2003　10p　(D.2780記念講演 )

◎「ロータリーの新しい展望」　南園義一　2003　4p　(D.2520基調講演 )

ロータリー文庫
〒105-0011　東京都港区芝公園2-6-3　abc会館 7F

TEL (03)3433-6456　FAX (03)3459-7506　http://www.rotary-bunko.gr.jp
開館＝午前10時～午後5時　休館＝土・日・祝祭日

文 庫 通 信 (192号)
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ガバナー公式訪問報告・ガバナーノミニー確定宣言 ロータリー文庫通信

2003年 8月27日 (水 )　八日市南ロータリークラブ

武村 勘一会長　河島 勲幹事

本年度第1組の IMのホストクラブとして、クラブを上げてご努力していただ
いております。「楽しく、汗しよう」の会長テーマのもと、各委員会が例会プ
ログラムを年間を通して分担しておられるのが、ユニークで良い方法だと思い
ました。 (　橋 秀和 記 )

2003年 8月28日 (木 )　甲西石部ロータリークラブ

宮島 正義会長　千代 謙治幹事

創立15年目、会員42名、女性会員1名、平均年齢55歳、典型的な中堅クラブ。
宮島会長の活動方針「ロータリーライフを楽しもう」と会員全員から意欲を感
じました。市町村合併から甲西、石部の名称が消滅しそうで、大変淋しく思い
ました。 (藤田 武則 記 )

2003年 8月29日 (金 )　福井あじさいロータリークラブ

大崎 昭一郎会長　野尻 眞理幹事

新しいクラブなのに細部にわたり気配りの行き届いた明るいクラブで、特にロー
タリーに対する意識もしっかりされて、各委員会の基本方針も充実しており、
活動計画も多彩で、すでに海外との友好クラブとも締結されようとしており、
活発な印象をうけました。

2003年 9月  2日 (火 )　武生ロータリークラブ

鎌谷 忠雄会長　玉村 一男幹事

創立50周年。歴史と伝統のクラブ。素朴な親しみの中に大らかな気品が感じ
取れました。ご夫人方の連携も緊密で、家族ぐるみの親睦活動が活発。鎌谷会
長の温故知新、新しい歴史の胎動が聞こえます。

(駒 重則 記 )

2003年 9月  3日 (水 )　五條ロータリークラブ

栗山 武久会長　新子 康次幹事

地区最南端の五條RCを公式訪問する。栗山会長より IM 4組 (奈良 )の運営に
つき率直な意見あり。新年度より2ヶ月3人の新入会員を獲得され、また各委
員会もきわめて活発に活動しておられる。

(谷川 國男 記 )

2003年 9月  4日 (木 )　京都洛東ロータリークラブ

柴田 篤男会長　藤本 博史幹事

創立16年目。43名の精鋭部隊。ロータリー活動も大変活発で、特に同好会は
「釣り」「歌会」「秘湯巡り」と親睦を第一に。それが会長幹事会、クラブ協議
会に反映し、笑声の連続の楽しい一日でした。これでこそロータリーと感じま
した。 (藤田 武則 記 )

2003年 9月  5日 (金 )　三国ロータリークラブ

桑原 二美夫会長　石谷 清治幹事

地区最北部。近隣の丸岡RCと共に、他地区の加賀RCとも年一回の合同例会を
続けておられます。桑原会長の「輪を広げよう」はクラブの伝統的な「心」の
様で「手を貸す」ことで一層の輝きを覚えました。

(駒 重則 記 )

(　見 進 記 )

■国際ロータリー第2650地区　2005～2006年度ガバナーノミニー確定宣言・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

2003年 9月15日、地区公示により「国際ロータリー第2650地区2005～2006年度ガバナーノミニー候補者」として、地区ガバナー
指名委員会において、京都西南ロータリークラブ会員、大久保昇君を指名したことをガバナー月信9月号誌上に公示いたしましたが、
2003年9月29日までにいずれのクラブからも別の候補者の推薦がありませんでした。従いまして、国際ロータリー第2650地区2005
～2006年度ガバナーノミニーに大久保昇君が確定したことを宣言します。

2003年10月1日　国際ロータリー第2650地区ガバナー　福 井 正 典

「ロータリー文庫」は日本ロータリー50周年記念事業の一つとして1970年に設立され
た皆様の資料室です。
ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、1万9千余点を収集・整備し皆様のご
利用に備えております。閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先
のご紹介、絶版資料についてはコピーサービスも承ります。
クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、ご活用願い
ます。以下資料のご紹介を致します。

－地区大会誌より－

◎「ロータリーは新世代とどう関わるか」　新田満夫　2002　7p
　　(D.2580パネルディスカッション )

◎「子どもと内なる自然」　河合雅雄　2003　9p　(D.2730記念講演 )

◎「人間性豊かな青少年に育てる為に、我々に何ができるか」　見城美枝子　2003　　
　　20p　(D.2790ロータリーミーティング )

◎「慈愛の種からどのような花を咲かせるか」　小林 博　2003　15p　
　　(D.2510記念フォーラム )

◎「アーサー・フレデリック・シェルドン論」　小堀憲助　2003　17p　
　　(D.2680特別講演 )

◎「ロータリーは、今！」　岩井 敏　2003　5p　(D.2790記念講演 )

◎「日本の可能性、東京の可能性　いまロータリアンに期待すること」　石原慎太郎　
　　2002　3p　(D.2580記念講演 )

◎「言葉の危機、心の危機」　柳田邦男　2003　6p　(D.2680記念講演 )

◎「このままでは日本は滅びる」　渡部昇一　2003　3p　(D.2790記念講演 )

◎「生き方の選択」　日野原重明　2003　10p　(D.2780記念講演 )

◎「ロータリーの新しい展望」　南園義一　2003　4p　(D.2520基調講演 )

ロータリー文庫
〒105-0011　東京都港区芝公園2-6-3　abc会館 7F

TEL (03)3433-6456　FAX (03)3459-7506　http://www.rotary-bunko.gr.jp
開館＝午前10時～午後5時　休館＝土・日・祝祭日

文 庫 通 信 (192号)
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８月会員数の増減および出席率表 ○○○○

福井県(18クラブ) 京都府(41クラブ)

ク ラ ブ 名 7/31会員数 入会 退会 8月会員数 期首会員数 入会累計 退会累計 例会 出 席 率 女性会員数

福 井

福井あじさい

福 井 東

福 井 北

福 井 南

福 井 西

福井フェニックス

勝 山

丸 岡

三 国

大 野

鯖 江

鯖 江 北

武 生

武 生 府 中

敦 賀

敦 賀 西

若 狭

小 　 　 計

117

45

36

114

72

59

54

35

42

54

49

55

39

69

50

63

40

45

1,038

0

0

1

0

0

0

0

0

0

0

1

0

0

0

1

0

0

0

3

0

0

0

0

0

0

0

2

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

2

117

45

37

114

72

59

54

33

42

54

50

55

39

69

51

63

40

45

1,039

116

45

32

112

71

59

54

35

40

53

49

55

39

67

50

63

40

43

1,023

2

0

5

2

1

0

0

0

2

1

1

0

0

2

1

0

0

2

19

1

0

0

0

0

0

0

2

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

3

3

4

4

3

3

4

4

4

4

4

4

4

3

4

4

3

4

4

3.7

84.80%

80.00%

79.81%

93.46%

89.69%

83.93%

80.09%

89.20%

87.38%

88.00%

83.55%

97.56%

85.87%

96.21%

100.00%

98.26%

75.00%

98.72%

88.42%

1

4

2

5

0

0

8

2

0

1

3

3

0

0

0

0

2

0

31
平均 平均

ク ラ ブ 名 7/31会員数 入会 退会 8月会員数 期首会員数 入会累計 退会累計 例会 出 席 率 女性会員数

綾 部

福 知 山

福知山西南

亀 岡

亀 岡 中 央

京 都

京 都 伏 見

京 都 平 安

京 都 東

京 都 北 東

京 都 城 陽

京 都 桂 川

京 都 北

京 都 南

京都モーニング

京 都 紫 野

京 都 中

京 都 西

京 都 西 山

京 都 乙 訓

京 都 洛 中

京 都 洛 北

京 都 洛 南

京 都 洛 西

京 都 洛 東

京都嵯峨野

京 都 西 北

京 都 西 南

京 都 紫 竹

京 都 朱 雀

京 都 田 辺

京 都 山 科

京 都 山 城

京 都 八 幡

舞 鶴

舞 鶴 東

峰 山

宮 津

園 部

宇 治

宇 治 鳳 凰

小 　 　 計

51

71

58

50

25

201

91

40

110

29

41

35

72

215

49

73

39

106

30

39

92

72

43

54

42

25

50

62

31

44

22

88

50

38

41

54

45

55

35

45

44

2,457

1 

1 

0 

0 

0 

5 

0 

0 

0 

0 

0 

0 

0 

1 

0 

0 

0 

0 

0 

0 

0 

0 

1 

0 

1 

0 

0 

0 

1 

0 

2 

0 

0 

0 

0 

0 

0 

0 

0 

0 

0 

13

0

0

0

0

0

1

0

0

1

0

0

0

1

0

0

2

0

1

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

6

52 

72 

58 

50 

25 

205 

91 

40 

109 

29 

41 

35 

71 

216 

49 

71 

39 

105 

30 

39 

92 

72 

44 

54 

43 

25 

50 

62 

32 

44 

24 

88 

50 

38 

41 

54 

45 

55 

35 

45 

44 

2,464

51

68

59

50

25

200

91

40

110

29

41

35

72

215

49

71

39

106

30

38

92

71

43

54

42

25

48

61

31

44

21

88

50

35

41

53

45

55

35

45

44

2,442

1 

4 

0 

0 

0 

6 

1 

0 

1 

0 

0 

0 

0 

1 

0 

2 

0 

0 

0 

1 

0 

1 

1 

0 

1 

0 

2 

1 

1 

0 

3 

0 

0 

3 

0 

1 

0 

0 

0 

0 

0 

31

0 

0 

1 

0 

0 

1 

1 

0 

2 

0 

0 

0 

1 

0 

0 

2 

0 

1 

0 

0 

0 

0 

0 

0 

0 

0 

0 

0 

0 

0 

0 

0 

0 

0 

0 

0 

0 

0 

0 

0 

0 

9

4

3

3

3

4

3

3

3

4

3

4

3

3

3

3

4

3

3

2

4

3

3

3

4

3

3

3

3

4

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3.2

94.39%

97.66%

100.00%

100.00%

100.00%

98.28%

89.35%

93.33%

96.71%

94.05%

99.31%

92.71%

96.97%

93.01%

82.64%

100.00%

100.00%

97.56%

92.86%

91.67%

96.15%

100.00%

100.00%

95.00%

84.37%

89.89%

90.61%

100.00%

93.41%

98.48%

94.26%

99.52%

100.00%

99.05%

98.48%

87.26%

89.81%

98.03%

98.92%

100.00%

100.00%

95.70%

0

0

0

0

0

0

0

3

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

2

3

0

0

0

1

0

0

0

0

0

0

0

0

2

0

0

0

2

13
平均 平均

合　計(94クラブ)

7/31会員数 入会 退会 8月会員数 期首会員数 入会累計 退会累計 例会 出 席 率 女性会員数

合 　 　 計 5,455 35 14 5,476 5,411 89 24 3.3 93.25% 61

平均 平均

奈良県(13クラブ)

ク ラ ブ 名 7/31会員数 入会 退会 8月会員数 期首会員数 入会累計 退会累計 例会 出 席 率 女性会員数

五 條

平 城 京

生 駒

橿 原

橿 原 中 央

奈 良

奈 良 東

奈 良 西

奈 良 大 宮

王 寺

桜 井

大 和 郡 山

大 和 高 田

小 　 　 計

48

41

32

87

54

156

57

38

71

33

56

59

101

833

3

0

0

3

0

3

0

0

0

0

0

0

0

9

0

1

1

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

2

51

40

31

90

54

159

57

38

71

33

56

59

101

840

48

40

30

87

54

155

55

38

71

33

56

60

99

826

3

1

2

3

0

4

2

0

0

0

0

0

2

17

0

1

1

0

0

0

0

0

0

0

0

1

0

3

3

3

3

4

3

3

3

3

3

4

3

3

3

3.2

96.70%

94.64%

91.11%

84.46%

94.77%

95.50%

100.00%

100.00%

100.00%

100.00%

100.00%

88.44%

96.29%

95.53%

0

0

0

2

0

0

0

0

0

2

0

0

0

4
平均 平均

滋賀県(22クラブ)

ク ラ ブ 名 7/31会員数 入会 退会 8月会員数 期首会員数 入会累計 退会累計 例会 出 席 率 女性会員数

びわ湖八幡

五個荘能登川

彦 根

彦 根 南

甲 西 石 部

草 津

水 口

守 山

長 浜

長 浜 東

大 津

大 津 中 央

大 津 東

大 津 唐 橋

大 津 西

近 江 八 幡

栗 東

滋 賀 湖 北

高 島

野 洲

八 日 市

八 日 市 南

小 　 　 計

51

18

72

65

42

51

47

61

65

70

128

45

32

27

41

58

40

31

36

49

49

49

1,127

0

0

0

2

0

1

0

0

0

0

3

0

0

0

0

0

0

0

0

0

2

2

10

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

4

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

4

51

18

72

67

42

52

47

61

65

70

127

45

32

27

41

58

40

31

36

49

51

51

1,133

49

18

72

65

42

51

47

60

63

70

128

45

30

27

41

58

40

30

36

50

48

50

1,120

2

0

0

2

0

2

0

2

2

0

3

0

2

0

0

0

0

1

0

1

3

2

22

0

0

0

0

0

1

0

1

0

0

4

0

0

0

0

0

0

0

0

2

0

1

9

3

3

3

3

3

3

3

4

4

4

4

4

3

3

4

3

3

3

3

3

4

3

3.3

100.00%

89.58%

96.40%

94.68%

90.09%

89.21%

99.26%

93.75%

90.48%

94.29%

100.00%

82.78%

76.55%

84.00%

90.63%

100.00%

90.83%

92.47%

92.50%

84.68%

80.80%

95.65%

91.30%

2

0

0

0

1

1

0

0

0

0

0

4

1

1

0

0

3

0

0

0

0

0
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国際ロータリー第2650地区
2003～2004年度 ８月会員数の増減および出席率表

■表作成にあたって       
　・会員数に、名誉会員は含まれておりません。
　・入退会者数、8月会員数および入退会者累計数は、8月末現在です。

お詫びと訂正

●月信第3号（9月号） p.22     

　福井東RC女性会員数　3→ 2    敦賀西RC入会　1→ 0    

　敦賀西RC 会員数　41→ 40    　京都北RC入会　1→ 0    

　京都北RC会員数　73→ 72    　7月入会合計　56→ 54    

　7月会員数合計　5,457→ 5,455    

　　以上訂正しお詫びいたします。     


